
 

COMPTE RENDU ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 10-02-2023 

 

Début de la séance : 20H15 

Absents excusés : Bernard Léon ; Jean-Pierre Buche ; Christophe Vallet ; Catherine Picard. 

Présentation de la liste des candidats au conseil d’administration puis vote : la liste est élue.  

Le conseil vote la composition du bureau et élit Alain Fouillit président (voir tableau ci-

dessous). 

 

Chantal Fontfreyde présente les comptes 2022 

 

 

 

 

 

 

 

 



Alain Fouillit détaille toutes les actions entreprises en 2022 : 

 25-06-22 : AG de l’association des forts Villageois qui est dissoute et remplacée par le 

conservatoire des Forts Villageois (Marc qui faisait partie du CA a été remplacé par 

Alain Fouillit). 

 26-06-22 : Journée nationale du patrimoine : nous avons eu 5 visiteurs. 

 30-06-22 : obsèques de Marc. 

 Plusieurs réunions dans le cadre de l’organisation d’Ecopolys se sont tenues, nous y 

avons participé. 

 21-07-22 : réunion pour le circuit de valorisation du patrimoine (Thème : archéologie 

époque Romaine) avec Billom Communauté et la mairie. 

 08-09-22 : réunion des associations 

 11-09-22 : manifestation Ecôpolys ; nous avions un stand et Alain Fouillit a fait une 

ballade contée sur les sites de Champmot, des Varennes et de Bellerive (8 personnes). 

 18-09-22 : journée du patrimoine Européen (8 visiteurs). 

 26-11-22 : installation de la crèche dans l’église avec l’association inter-actif et 

participation à leur fête du 16-12-22 

 

Actions 2023 : 

 Le 10-1-23 à la demande de la mairie Alain Fouillit a accueilli et fait visiter à Mme 

Élodie Agenis architecte du patrimoine au cabinet ACA à Clermont-Ferrand l’église de la 

cave de la sacristie jusqu’au clocher. Elle a pris de nombreuses photos. Elle a constaté 

qu’elle n’est pas entretenue depuis longtemps et qu’elle est très intéressante et mérite une 

bonne restauration. 

 Elle doit reprendre contact avec la mairie pour pouvoir mettre à jour les études de 

restauration de 2005. 

 Continuer l’aménagement et le nettoyage de la rase du lutin 

 Borne milliaire : obtenir des informations sur le délais de fabrication et faire en sorte de 

pouvoir l’installer dans l’année. 

 Relancer les négociassions pour l’achat de la loge  Dumas et voir les autres possibilités. 

 Le circuit de valorisation du patrimoine doit être mis en place par la Billom Communauté 

au printemps. Une fois en place nous réaliserons une vidéo du circuit avec un drone. 

 Fabrication d’un placard dans la sacristie pour loger les objets de culte stockés dans la 

cave. 

 Participation à Ecôpolys en septembre 

 Journées Européennes du Patrimoine : visites de l’église et concert évènement organisé 

par Billom Communauté dans l’église avec Baudime Jam et son quatuor. 

 Participation à l’installation de la crèche avec inter-actif. 

 

Fin de la réunion : 21H30   

Le secrétaire ; L. Bornet 


